



INF

Organismo Internacional de Energía Atómica
CIRCULAR INFORMATIVA

INFCIRC/515
19 de junio de 1996
Distr. GENERAL
ESPAÑOL
Original: CHINO e INGLES

**COMUNICACION DE 9 DE JUNIO DE 1996 RECIBIDA DE LA MISION
PERMANENTE DE CHINA ANTE EL ORGANISMO INTERNACIONAL
DE ENERGIA ATOMICA**

1. El 10 de junio de 1996, el Director General recibió una comunicación, fechada el 9 de junio de 1996, del Representante Permanente de China, por la que se transmitía la declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Popular de China formulada el 8 de junio de 1996.

2. De acuerdo con lo solicitado por el Representante Permanente de China, la declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores se distribuye para información de los Estados Miembros del Organismo.

Anexo

**DECLARACION DEL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE LA
REPUBLICA POPULAR DE CHINA**

El 8 de junio de 1996 China llevó a cabo un ensayo nuclear.

China apoya la prohibición completa y la destrucción total de las armas nucleares, y está a favor de llegar a una prohibición general de los ensayos nucleares en el proceso encaminado a ese objetivo. Ya en octubre de 1993, el Gobierno chino anunció públicamente que China respalda la concertación del Tratado de prohibición completa de los ensayos nucleares (TPCE) a más tardar en 1996. Desde entonces, la delegación china participa activamente en las negociaciones del TPCE en Ginebra. China seguirá trabajando con otros países para la concertación, en este año, de un tratado equitativo, razonable y verificable, que tenga adhesión universal y duración ilimitada.

La cantidad limitada de armas nucleares que China posee está destinada únicamente a la autodefensa y no constituye una amenaza para ningún país. China se ha comprometido solemne y unilateralmente a no ser la primera en utilizar las armas nucleares en ningún momento y en ninguna circunstancia. También se ha comprometido a no usar o amenazar con el uso de armas nucleares contra Estados no poseedores de armas nucleares o zonas libres de armas nucleares. Al mismo tiempo, China hace un enérgico llamamiento a otros Estados poseedores de armas nucleares para que respondan positivamente a la iniciativa china concertando de inmediato, mediante negociaciones, un tratado por el que se obliguen mutuamente a no ser los primeros en utilizar las armas nucleares, y logrando un acuerdo por el que se abstengan incondicionalmente de usar o amenazar con el uso de armas nucleares contra Estados no poseedores de armas nucleares o zonas libres de armas nucleares.

En el mundo de hoy subsisten enormes arsenales nucleares y la amenaza de una guerra nuclear causada por un primer uso de armas nucleares. Con este trasfondo, y con el fin de salvaguardar los intereses supremos del Estado y la Nación, China no tiene otra posibilidad sino realizar el número necesario y mínimo de ensayos nucleares. En todo momento hemos actuado con la máxima moderación en lo que respecta a la ejecución de ensayos nucleares, y el número de los que hemos efectuado es muy limitado.

Junto con los gobiernos y pueblos de otros países del mundo, el Gobierno y el pueblo chinos trabajarán incansablemente y se esforzarán al máximo por la consecución del noble objetivo de un mundo libre de armas nucleares en fecha temprana, así como por el mantenimiento de una paz duradera y de la seguridad universal.

En base a la posición que antecede, el Gobierno chino anuncia por este medio que antes de septiembre del año en curso China llevará a cabo otro ensayo nuclear para garantizar la seguridad de sus armas nucleares. Después de ello China aplicará una moratoria a los ensayos nucleares.